



Bludesch, November 2015

Lieber Jürgen!

Als Organisator des 4. Bludescher Entenrennens möchte ich mich nochmals bei Dir für Deinen Einsatz und Deine „zauberhafte“ Darbietung beim **Bludescher Entenrennen** zu Gunsten von „Netz für Kinder“ am 20.09.2015 bedanken.

Du hast es bei Deiner Darbietung geschafft, die vielen Zuschauer in die Welt der Magie zu entführen, sie staunen, aber auch träumen zu lassen.

Ich weiß, dass man als Künstler viele Anfragen für karitative Auftritte erhält. Mit dem Bludescher Entenrennen unterstützen wir „Netz für Kinder“ und damit Kinder aus Vorarlberg, deren familiäres Umfeld aus den Fugen geraten ist. Vielen Dank, dass Du Dir die Zeit genommen hast, uns unter die Arme zu greifen.

Ich persönlich habe Dich als engagierten und äußerst routinierten Zauberkünstler erlebt. Ich erinnere mich gerne an den Moment, als Du mir mitten im Organisationsstress mit einem verblüffenden Kartentrick ein Lächeln ins Gesicht gezaubert hast.

Ich freu mich auf ein Wiedersehen,

Hannes Pfefferkorn  
Organisator Bludescher Entenrennen